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御堂岡 

課 長 

  

 

第 ７回 江田島市教育委員会（定例会）会議録 

 

平成２２年 ７月１４日（月）午前９時３０分 

江田島市教育委員会会議室に招集した。 

 

 

－  開会 午前 ９時３０分  － 

 

 出席委員 

委 員 長    大石 君枝 

教 育 長    万治 功 

委員長職務代理者 木葉 登喜夫 

委  員     山口 由美子 

委  員     平上 博文 

 

 事務局の出席 

 学校教育課長   御堂岡 健 

 学校給食共同 

 調理場総括場長     浜家 高栄 

 生涯学習課長      宇根 英治 

 図書館長         横手 乃文 

 

今回の署名 

委 員 長    大石 君枝 

委   員    山口 由美子 

 

今回の書記 

主任主査兼係長   土手  千恵美 

 

議事日程 

日程第１ 教育長報告 

日程第２ 会議録署名委員の指名 

 

その他 

 

おはようございます。 

本日，教育次長は，呉特別支援学校江能分級の３０周年記念式典に教育

長の代理として出席しておりますので，代わりまして私，学校教育課長の
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宇 根 

課 長 

 

 

ほうで進行補助をさせていただきます。教育委員長よろしくお願いしま

す。 

 では，開会に先立ち互礼を行います。ご起立をお願いします。「礼」後

着席をお願いします。 

 

おはようございます，本日次長さんは欠席ということで，御堂岡学校育 

課長さんの進行補助ですね。よろしくお願いします。 

では，定足数に達しておりますので，これから本日の会議を開きます。 

 本日の議事日程は，お手元に配布したとおりでございます。 

 まずは，日程第 1，教育長報告をお願いいたします。 

  

 おはようございます。 

 それでは，教育長報告をさせていただきます。2 枚目をお開きください。 

 （省略） 

 

 はい，ありがとうございました。ただいまの報告についてご質問が有り 

ませんか。 

 

質問ではありませんが，教育長さんにおかれましては，6 月には定例 

議会・学校訪問等お忙しい中，７月の大雨では市の災害本部設置と大変だ

ったと思われます。幸い児童・生徒，学校施設等に被害も無く安心してお

ります。 

 

 では，日程第２ 会議録署名委員については，会議規則第１７条の規定 

によりあらかじめ署名委員の順番を決めていますので，委員長において  

山口委員を指名いたします。山口委員さんよろしくお願いします。 

 本日は議題としてはないようですので，以上で本日の日程は，全て終了

いたしました。 

これよりその他に入ります。何かありませんか。 

 

それでは，失礼して，各課より資料説明及び，報告をさせていただきま

す。 

生涯学習課，図書館，給食共同調理場，学校教育課の順番で行いたいと

思います。 

 

 はい，それでは生涯学習課より，大柿自然環境体験学習交流館の愛称の

募集結果と選考について資料２の説明とヒロシマＭＩＫＡＮマラソンに

ついて資料３の説明をさせていただきます。 

（資料説明及び，ＭＩＫＡＮマラソンのＰＲ等のお願い） 
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 はい，図書館より，資料５の沖美ふれあいセンターでの「一日ミニ図書

館」について，説明させていただきます。 

（資料説明及び，前回切串公民館での実績報告） 

 

 給食調理場からは，先月おこないました，地産地消給食について報告を

させていただきます。 

（西能美・江田島・大柿各調理場での地元野菜等を使った給食についての

説明） 

 

 失礼します，お手元の資料４につきましては，前回教育委員会議後の各 

小中学校の学校便りを添付しておりますので，お読みください。それでは， 

資料１の江田島市キャリア・スタート・ウィークの説明をさせていただき 

ます。（資料説明） 

 報告といたしまして，先ほど木葉委員さんよりもありましたが，7 月 

１３日から１５日の大雨の際，各小中学校の休校等についてご報告いたし

ます。１３日三高中学校，１４日中町・鹿川小学校が休校しました。台風

の場合は全市的な処置となりますが，大雨の場合は各学校での判断となり

ます。これは通学路等の危険箇所有無（河川があるなど）によって各学校

で状況が大きく違う場合があるため，それぞれの判断となります。 

開校されている学校に対しては，危険時には，子供たちを学校より帰さ

ないように指導しております。登下校時の安全を第一に考え取組んでおり

ます。 

 今回の大雨では１４日１１時の満潮時には，市内各地に冠水やがけ崩れ

等がありまして，小用，切串間の通行止めにより路線バスが運休となって

おりましたが，江田島バスのほうへお願いして，安全確認後下校時には運

転していただき，全員無事に自宅へ帰させることが出来ました。翌日には，

杞憂しておりました登校も市の素早い対応により，通行止め等も復旧され

ており，児童・生徒共平常どおりの通学となりました。 

 

 ありがとうございました。ご意見又は質問はありませんか。 

（質疑応答） 

他には，なにかございませんか。 

 

前回の教育委員会会議後に，鹿川小学校の視察をしていただきました 

が，その時の感想を聞かせていただきたいと思います。聞かせていただい

た事は，校長のほうへ伝えまして，これからの参考にしたいと思います。 

（各委員より感想・意見等） 
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ありがとうございました，他には，なにかございませんか。 

無いようですので，次回定例会について事務局より日程案をお願いしま 

す。 

 

はい，８月の教育委員会定例会議については， 

８月２３日月曜開催でどうでしょうか。 

 

 みなさん８月の定例会の日程については，事務局からの提案どおりでよ 

ろしいでしょうか 

 

 異議なし 

 

それでは，８月の定例会は２３日の月曜日ということで，みなさんよろ

しくお願いします。以上で会議は終了です。お疲れさまでした。 

 

お疲れさまでした。  

 

－ 閉会 午前１０時５０分 － 

 

 

  平成２２年７月２０日 

 

 

会議録署名  教育委員長 

 

 

           教育委員 

 

 

会議録作成者 総務係 
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